

Patroli Bersama TNI dan Polsek Takokak Sumbangsih Warga Usai Pengajian

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

May 30, 2024 - 09:38



Polres Cianjur polda Jabar — Personel Polsek Takokak dan TNI melaksanakan patroli bersama yang diikuti dengan sumbangsih warga yang baru saja selesai melaksanakan pengajian. Kegiatan yang berlangsung pada Kamis malam, 30 Mei 2024, ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur.

Patroli bersama ini merupakan bagian dari upaya sinergi antara TNI dan Polri

dalam menciptakan rasa aman bagi masyarakat. Setelah melaksanakan patroli, personel Polsek Takokak dan TNI menyempatkan diri untuk berbincang dengan warga yang baru saja selesai mengadakan pengajian. Dalam kesempatan tersebut, mereka menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dan mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya kegiatan patroli bersama dan sambang ini sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat. "Patroli bersama TNI dan Polri ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dengan berinteraksi langsung, kami dapat mendengar langsung keluhan dan saran dari warga, serta memberikan himbauan yang tepat terkait Kamtibmas," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi atas kerjasama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan wilayah. "Sinergi antara TNI dan Polri sangat penting dalam menciptakan situasi yang kondusif. Kegiatan patroli bersama ini menunjukkan komitmen kami untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan nyaman, khususnya bagi warga yang baru saja melaksanakan kegiatan keagamaan seperti pengajian," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

Warga yang ditemui setelah pengajian mengungkapkan rasa terima kasih dan apresiasinya atas perhatian yang diberikan oleh personel Polsek Takokak dan TNI. Mereka merasa lebih tenang dan aman dengan kehadiran aparat keamanan di lingkungan mereka. Beberapa warga juga menyampaikan harapan agar kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Patroli bersama dan sambang warga ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Takokak untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan adanya kehadiran langsung aparat keamanan, diharapkan potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir dan masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan lebih tenang dan aman.

Polsek Takokak bersama TNI berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli dan interaksi langsung dengan masyarakat. Hal ini dilakukan untuk memastikan setiap potensi gangguan keamanan dapat diantisipasi sejak dini dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.